

Theater St. Gallen

Direktor Kramer verlässt das Theater

Sowie das St. Galler Tagblatt am Mittwoch mitteilte, verlässt der Schauspieldirektor Tim Kramer das Theater St. Gallen auf Ende der Spielzeit 2015/ 2016.

Kramer hatte im Jahr 2007 dort als Schauspieldirektor begonnen. Nach neun Jahren wird sein Vertrag vom Theater allerdings nicht verlängert. Die Stelle ab dem Sommer 2016 sei bereits ausgeschrieben, so Susi Kaden, die Mediensprecherin des Theaters St. Gallen.

Quelle: St. Galler Tagblatt

Quelle: https://classic.theaterderzeit.de/blog/meldungen/sonstiges/theater_st_gallen/komplett/

Abgerufen am: 03.06.2024